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【遠足…楽しく行ってきました】
前日からの雨のため、日程を変更して１，２組が午

前、３，４組が午後にトヨタの森の体験プログラムを
実施しました。残りの半日は学校の体育館で各学級で
考えたレクリエーションを行いました。学級の仲間と

楽しく過ごし、自然と触れ合いながら学ぶこともできた１日でした。

＜生徒の感想より＞

・クラスの絆が深まったと思います。
・自然を守ろうと思いました。久しぶりに自然と触れ合うことができ
て良かったです。
・日頃、森のことや虫や植物のことには興味がなかったけど、トヨタ
の森に行ってみて、いろいろなこ
とを知ったり、教えてもらったりしたことで興味がわきました。また
行きたいです。
・虫が嫌いな私は、虫がたくさん住んでいる森自体を知ろうとしてい
なかったけど、トヨタの森で自然のことを知り、虫がいてくれたから
こそ私の生活が充実していると思うことができました。私たち人間は
一人じゃ生きていくことはできないけど、自然があり、森でたくさん
の虫が働いてくれて１日１ 日があると考えられる場になりました。

【学年レク開催】
初めて学級対抗の「長縄」「全員リレー」を行いました。各学級が大きな声で応援し合ったり、仲間の声

で精一杯走ったり、跳んだりする姿は微笑ましささえ感じました。少しずつクラスのまとまりが出てきてい
ることを嬉しく思います。

＜結果＞
「長縄」 １位３組７回、２位４組６回、３位１組・２組４回

※初めてだったので…縄を回す生徒がフラフラしていたり、跳ぶ側も足が合わなかったりと１回
跳ぶのにかなり時間がかかりました。これからですね。体育大会を楽しみにしていてください。

「全員リレー」 １位２組、２位１組、３位３組、４位４組
※今回は出席番号順でリレーを行いました。練習もない中だったので、バトンパスの時には失速
して止まってバトンを渡す場面がたくさんありました。パスの練習をしたら…きっと順位も変
わるんでしょうね。これも楽しみです。



【学年運営委員会より】
学年委員長 藤本 舞衣（１組）、副委員長 松永 侑（２組）
学級委員 １組 関 宏太、藤本 舞衣

２組 松永 侑、鈴木 未徠
３組 堀内 聡志、中嶋 杏依
４組 内山 颯、三宅 菜穂

＜どんな学年・学級にしたいか＞

・クラスごとがバラバラでない。
・メリハリのある学年
・競い合える、思いやりのある，協力できる…一人一人が活躍できる
・きれい事ではなく、この学年で良かったと言える
・みんなが笑顔で、明るい そんな学年・学級にしたい！

＜そのために…＞

・２分前着席、１分前黙想などの生活のリズムなどをしっかりする ←学級委員として頑張る！
・悪口や嫌がることをしない、言わない ← 聞こえてきたらお互いに注意したい
・元気な挨拶をする、時間やルールを守る

※学級の代表たちが願う気持ちを学年職員も一緒になって考え、一緒に取り組んでいこうと思います。

来週の予定 ４／２３（月）～４／２７（金）

４／２３（月） 普通日課 ※３年代休

４／２４（火） 普通日課（６時間） 臨時中央委員会

４／２５（水） 放課後；学年集会 部活動なし

４／２６（木） 志タイム（全校での説明会）

４／２７（金） 参観会 ⑤１３：２０～１４：０５ 生徒１４：２０下校
PTA総会 １４：１５～１５：２５
学級懇談会 １５：３５～１６：１５
部活動保護者会 １６：２５～１６：４５


